

EDICIÓN DE BUENAS NOTICIAS SHSD

Aprende, Conéctate, Comprométete

EN ESTA EDICIÓN:

- Semana de agradecimiento a los empleados clasificados
- Discurso ávido
- Loco por la lectura
- Liderazgo SHHS
- Premios de Impacto Comunitario
- Elks Adolescente del Mes
- Semana Nacional de Orientación Escolar
- Primavera hacia adelante
- Eventos listos Freddy

SEMANA DE APRECIACIÓN AL EMPLEADO CLASIFICADO



La Semana de Agradecimiento a los Empleados Escolares Clasificados se celebra del 4 al 8 de marzo de 2024 en todo Oregón. Como distrito, nos gustaría aprovechar esta oportunidad para reconocer a nuestros dedicados empleados clasificados que ayudan a que nuestro distrito funcione sin problemas. Honramos sus contribuciones y compromiso con la educación y el servicio de calidad a nuestros estudiantes, personal y comunidad.

El Distrito Escolar de St. Helens emplea mucho personal clasificado dedicado, considerado y compasivo que trabaja incansablemente para garantizar que se satisfagan las necesidades de nuestros estudiantes a diario.

Según OSEA, el tema de este año es "CLASIFICADOS SON LOS TESOROS OCULTOS DENTRO DE NUESTRAS ESCUELAS".

El Distrito Escolar de St. Helens valora y aprecia el compromiso y la dedicación de nuestro personal clasificado para apoyar a nuestros estudiantes hacia sus mayores logros. Si bien apreciamos a nuestro personal clasificado durante todo el año, ¡nos tomamos la semana siguiente para celebrarlos juntos!

Thank You

Estudiante de secundaria de St. Helens



KELLEY CAGLE

En la reunión de la junta celebrada el 28 de febrero de 2024, Kelley Cagle, estudiante de primer año de St. Helens High School, compartió el discurso que escribió y presentó para el concurso Nacional AVID. En el discurso, Kelley compartió sus experiencias mientras tomaba

AVID en la escuela intermedia y secundaria y le da crédito a AVID por ayudarla a convertirse en una mejor estudiante.

Si se elige el discurso de Kelley, lo presentará en la conferencia AVID este verano en Sacramento.

¡Buena suerte, Kelley!

good luck

PRIMARIA LEWIS Y CLARK



2024



¡Gracias a todas nuestras familias de Lewis y Clark que pudieron asistir a nuestra noche familiar "Wild About Reading"!

¡Nos lo pasamos genial interactuando con nuestras familias!





LOCO POR
Lectura





LIDERAZGO

Los estudiantes de liderazgo de St. Helens High School visitaron escuelas primarias locales para ayudar a los maestros con una variedad de actividades.





¡Los estudiantes de liderazgo ayudaron a los estudiantes de primaria con grupos de matemáticas y lectura, ayudaron en proyectos de arte y mucho más!





Premio al Impacto de la Comunidad Estudiantil

BAY SCHOLL

Bay recibió este honor en reconocimiento a su compromiso inquebrantable con los programas de aprendizaje temprano y su voluntad de interactuar con los jóvenes estudiantes de una manera divertida e interactiva.

Bay Scholl es un estudiante excepcional y dedicado que constantemente hace todo lo posible para contribuir a nuestros programas de aprendizaje temprano. Como participante en el programa ECE Practicum, Bay dedica una parte de su día a ayudar en nuestro salón de clases de preescolar Otter Pups, mostrando una pasión genuina por la educación infantil.

Bay se desempeña como estudiante trabajador con notable flexibilidad, interviniendo sin problemas para sustituir a otros en las aulas Cubs Corner para bebés y niños pequeños. Más allá de las tareas habituales, Bay se ofrece como voluntario para encarnar a Freddy the Frog, nuestra querida mascota, durante los eventos de Ready Freddy Kindergarten que se llevan a cabo los sábados. Esto no sólo demuestra compromiso sino que también refleja la voluntad de interactuar con los jóvenes estudiantes de una manera divertida e interactiva.

Bay asume con entusiasmo nuevos desafíos, como lo demuestra su participación activa en las entrevistas para la incorporación de un nuevo maestro a nuestro equipo. Esto no sólo muestra su dedicación al crecimiento personal y profesional, sino que también enfatiza su confiabilidad y entusiasmo para contribuir al éxito de nuestro equipo.

En cada oportunidad de aprender y probar algo nuevo, Bay demuestra constantemente soporte y confiabilidad inquebrantables. Sus invaluable contribuciones los convierten en un miembro integral de nuestro Equipo de Aprendizaje Temprano.

¡Felicidades, Bahía!



Premio al impacto comunitario del personal

CHRIS HAWKINS

Chris recibió este honor en reconocimiento a su intervención que salvó vidas y por su dedicación al bienestar y la seguridad de los estudiantes.

Las contribuciones de Chris Hawkins a la escuela primaria Lewis & Clark son infinitas. Busca activamente formas de brindar apoyo y contribuir al crecimiento y desarrollo general de cada estudiante de nuestra comunidad escolar.

Recientemente, Chris notó a un estudiante en peligro y rápidamente intervino utilizando la maniobra de Heimlich para rescatar al estudiante de la situación crítica. La heroica intervención de Chris para salvar vidas en esta emergencia refuerza su dedicación al bienestar y la seguridad de nuestros estudiantes.

Más allá de su notable acto de salvar vidas, Chris es conocido por su compromiso genuino de crear una comunidad escolar positiva y solidaria. Él va más allá al asegurarse de conocer a cada estudiante por su nombre, fomentando un sentido de conexión y familiaridad dentro del ambiente escolar.

Chris no se limita simplemente a sus deberes oficiales; Se le puede ver durante los momentos clave del día, como el desayuno, el almuerzo y el servicio de autobús. Chris trabaja activamente para construir conexiones significativas con los estudiantes.

Una de las cualidades más destacadas de Chris es su voluntad de intervenir y ofrecer ayuda sin que se lo pidan. Ya sea ayudando durante una actividad o abordando una situación que requiere atención inmediata, Chris siempre está listo para apoyar y garantizar el bienestar de los estudiantes y el personal por igual.

La dedicación de Chris a la seguridad, el bienestar y el desarrollo positivo de nuestros estudiantes establece un estándar ejemplar para todos los miembros de nuestra comunidad escolar.

¡Felicitaciones, Cris!



Premio Impacto Comunitario

STAN GIRARD

Stan recibió este honor en reconocimiento a su compromiso interminable con el St. Helens Boosters Club, los atletas de St. Helens y toda la comunidad de St. Helens.

Stan Girard ha desempeñado un papel fundamental e influyente dentro del St. Helens Booster Club desde 2014. Conocido por su compromiso inquebrantable tanto con el servicio como con los atletas del distrito escolar de St. Helens, Stan es un apasionado partidario de nuestros programas. Su entusiasmo es evidente a través de su conocimiento de las últimas estadísticas y su afinidad por ofrecer palabras de aliento a los atletas.

La conexión de Stan con el programa de béisbol se remonta a la participación de su hijo, y actualmente administra la plataforma de transmisión de sus juegos, asegurando que los seguidores puedan acceder a las transmisiones en vivo en línea. Stan contribuye generosamente con su tiempo para apoyar eventos durante todo el año. Ya sea anunciando juegos, manejando el reloj en partidos de baloncesto o ayudando en eventos de lucha libre, su presencia se siente en varias facetas de nuestra comunidad atlética.

El impacto de Stan se extiende más allá de las funciones administrativas; él es la columna vertebral de las operaciones diarias de numerosos eventos deportivos en SHHS. Desde llevar los cronómetros hasta anunciar en varios juegos, las contribuciones de Stan son realmente indispensables. Sus esfuerzos por coordinar voluntarios para funciones esenciales resaltan aún más su dedicación al éxito de nuestros esfuerzos deportivos.

Su gran conocimiento y experiencia sobre el Boosters Club es indispensable, y sus contribuciones a los atletas de St. Helens y a toda la comunidad de St. Helens son invaluableles.

¡Felicitaciones, Stan!

Stan Girard no pudo asistir a la reunión, por lo que su esposa, Nancy Girard, aceptó el premio en su nombre.

EDICIÓN DE BUENAS NOTICIAS SHSD

Aprende, Conéctate, Comprométete



ELKS Adolescente del mes JAYCE GRAHAM

¡St. Helens High School se complace en anunciar a Jayce Graham como el estudiante del mes de febrero de Elks!

Jayce es un estudiante y atleta muy estimado, conocido por sus destacados logros. Al enterarse de su selección, Jayce declaró: "Me sentí muy feliz de haber sido elegido para representar a mi comunidad".

Activo en varios aspectos de la vida escolar, Jayce se desempeña como percusionista tanto en la Banda de Jazz como en el Conjunto de Viento de SHHS. Además, demostró liderazgo como capitán del equipo de fútbol este año y anteriormente se desempeñó como árbitro de fútbol juvenil. El maestro y entrenador Nic Shular afirma: "Jayce Graham es el mejor asistente técnico que he tenido, es un baterista fantástico y un líder tremendo dentro de la comunidad SHHS". Jayce también participa en la Sociedad Nacional de Honor y ha contribuido a Lion Crew durante los últimos dos años.

Más allá del entorno escolar, Jayce participa activamente en el servicio comunitario, dedicando su tiempo al trabajo voluntario. Apoya comedores sociales, participó en el programa "Ready Freddy" para facilitar la transición del preescolar al jardín de infantes y trabajó durante dos años en la guardería de la escuela secundaria. Al reflexionar sobre su experiencia, Jayce compartió: "Disfruté participar y jugar con los niños más pequeños". Actualmente, trabaja en una tienda local para ahorrar y contribuir a su fondo universitario.

Después de graduarse, Jayce tiene planes de asistir a la Universidad de Dakota del Norte para inscribirse en su programa de aviación comercial. Con aspiraciones de convertirse en piloto de línea aérea, cree que su determinación es su mayor activo. Jayce se graduará con un Diploma de Honores y un impresionante GPA de 4.0. El maestro Jay Groom elogia a Jayce y afirma: "Jayce es casi el tipo perfecto de estudiante. Trabaja duro, hace preguntas excelentes, se divierte en la clase y también ayuda a los demás. Siempre hace que enseñar en la clase sea divertido".

¡Felicitaciones Jayce!

Semana Nacional de Orientación Escolar



La Semana Nacional de Trabajo Social Escolar es del 3 al 9 de marzo de 2024 y el tema de este año es “Perlas de Sabiduría”.

Los trabajadores sociales escolares son un vínculo vital en la comunidad escolar. No sólo asesoran a los niños sino también al personal. Reúnen a estudiantes, maestros y padres para trabajar hacia la comprensión y el éxito. Calman al niño perturbador para que el maestro pueda volver a educar y ayudan a los niños a prevenir y resolver conflictos, haciendo del edificio un lugar mejor. Son una voz para aquellos niños y familias que no encuentran el coraje ni las palabras para expresar sus necesidades. Actuando como defensores, los trabajadores sociales escolares dan voz a quienes tienen dificultades para expresar sus necesidades, conectando a las familias con los recursos necesarios. En última instancia, su apoyo contribuye a tener una escuela donde tanto los estudiantes como los maestros estén "listos para aprender" todos los días.

¡Gracias a nuestros trabajadores sociales escolares por todo lo que hacen para apoyar a nuestros estudiantes!

**Recuerde adelantar sus relojes una hora
antes de acostarse el sábadó por la noche.**

**SPRING
FORWARD
1 HOUR**





Listo Freddy EVENTOS - 2024

**Abierto a todos los estudiantes que ingresarán
a kinder en 2024-25**



9 DE MARZO

Listo para kinder - evento 2

9:30-11 am, en la escuela primaria de McBride

6 DE ABRIL

Listo para kinder - evento 3

9:30-11 am, en la escuela primaria de Columbia City

1 DE MAYO

La Bienvenida a kinder

5:30-7 pm, McBride, Lewis & Clark, Columbia City (vaya al lugar donde su estudiante asistirá a la escuela)

17 DE MAYO

Barbacoa Familiar/Noche de cine

5:30-7 pm, en la escuela primaria de McBride

Por favor RSVP en:
<https://forms.gle/9C3mXi9YXQQDBQSYA>

O escanea el código QR

